

ABSTRAK

Afthonul Afif, NIM 1610110335, Hubungan Profesionalisme Guru PAI dengan Kecerdasan Emosional di MTs Ma'ahid Kudus Tahun Ajaran 2019/2020.

Tujuan dari penelitian ini adalah: a) mengetahui profesionalisme guru PAI di MTs Ma'ahid Kudus, b) mengetahui kecerdasan emosional siswa di MTs Ma'ahid Kudus, c) mengetahui hubungan profesionalisme guru PAI dengan kecerdasan emosional siswa di MTs Ma'ahid Kudus.

Pendekatan penelitian ini adalah penelitian dengan pendekatan kuantitatif. Adapun jenis penelitian ini adalah korelasional (*correlational studies*) yaitu penelitian yang digunakan untuk mengetahui ada atau tidak adanya hubungan antara dua atau beberapa variabel. Teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu *Cluster Random Sampling*. Uji asumsi klasik yang digunakan dalam penelitian ini yaitu uji normalitas, uji linearitas. Hasil dari uji tersebut yaitu: Uji normalitas sebesar $0,987 > 0,05$, hasil tersebut menunjukkan bahwa sampel berasal dari populasi yang berdistribusi normal. Uji linearitas sebanyak $0,00 < 0,05$ yang berarti H_0 ditolak, maka dapat disimpulkan bahwa dua variabel mempunyai hubungan yang linear.

Hasil penelitian menunjukkan: (1) Profesionalisme Guru PAI di MTs Ma'ahid Kudus menunjukkan presentase sebesar 56,67% pada kategori sangat baik. (2) Kecerdasan Emosional Siswa di MTs Ma'ahid Kudus dapat dikatakan baik. Hal ini dapat ditunjukkan dengan analisis deskriptif yang ditunjukkan dengan presentase sebesar 60% pada kategori baik. Adapun uji hipotesis menggunakan korelasi *pearson product moment* karena untuk mengetahui hubungan profesionalisme guru PAI dengan kecerdasan emosional siswa. (3) Hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa nilai *correlation table* tersebut sebanyak 0,612 atau dipersenkan menjadi 61,2%, jadi korelasi variabel profesionalisme guru PAI dengan kecerdasan emosional siswa dapat dinyatakan positif maka hubungannya searah. Sedangkan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ yang berarti H_0 diterima. Maka dapat disimpulkan terdapat hubungan yang signifikan antara variabel profesionalisme guru PAI dengan kecerdasan emosional siswa di MTs Ma'ahid Kudus.

Kata Kunci: *Profesionalisme Guru PAI, Kecerdasan Emosional Siswa.*